

風もみどり

教育目標 「豊かに 高く たくましく」



令和7年7月24日 No. 5

思いやりの気持ちを大切にした夏休みを！

1学期初め、生徒の皆さんに入学式や始業式でお話ししたことは「一生懸命は美しい」と「思いやりの心を大切に」という2点でした。

夏休みを前にこの「思いやり」について深く考えて欲しいと思います。

「思いやり」と聞くと、どんなことを思い浮かべますか。困っている人に声をかけること、友達の話をしっかり聞くこと、小さな親切をすること…色々な「思いやり」の形があります。

では、なぜ「思いやり」が大切なのでしょう。それは、皆さんが「思いやり」のある行動をとることで、他の人から大切に思われる存在になることができるからです。

想像してみてください。もし皆さんが、誰かのために何かをした時、相手はどんな気持ちになるのでしょうか。嬉しい気持ちになるでしょうし、感謝の気持ちを抱くはず。そして、その嬉しい気持ちや感謝の気持ちは、やがて「この人は自分を大切にしてくれた。だから、自分もこの人を大切にしよう」という気持ちに変わっていきます。

1学期にこんな出来事がありました。体育祭の準備で、重い荷物を運んでいる生徒がいました。すると、それを見た別の生徒が、何も言わずにすっと近づいて、一緒に荷物を持ってあげたのです。荷物を運んでいた生徒は、「ありがとう！」と笑顔でお礼を言いました。そして、手伝ってくれた生徒も、「うん、大丈夫だよ」と優しく答えていました。

ほんの小さな行動かもしれませんが、この時お互いの心の中には、温かい気持ちが芽生えたのではないのでしょうか。荷物を運んでもらった生徒は、「自分は大切にされているな」と感じたでしょうし、手伝った生徒も、「人の役に立てて嬉しいな」と感じたはず。そして、きっとこれからも、お互いを大切にしようという気持ちで接していくことでしょう。

皆さんの周りには、たくさんの方がいます。家族、友達、先生方、そして地域の人々。皆さんが「思いやり」の気持ちをもって接することで、その輪はどんどん広がっていきます。

誰かが困っている時に、そっと手を差し伸べる。友達が悩んでいる時に、じっくり話を聞いてあげる。感謝の気持ちを、きちんと言葉にして伝える。ほんの少しの気遣いが、相手の心を温かくし、そして、皆さんの心も温かくしてくれます。

夏休み中も、ぜひこの「思いやり」の気持ちを大切に過ごしてください。家族の一員として、地域の一員として、身近な人たちへの感謝の気持ちを忘れず、小さな「思いやり」を実践してみてください。きっと、皆さんの夏休みが、そしてこれからの人生がより豊かなものになるはずです。

2学期、皆さんの成長した姿に会えることを楽しみにしています。

(文責 校長)

職場体験学習を行いました

2年生を対象に、職場体験事前学習として、株式会社タスクール Plus 新潟営業所様、加茂市商工環境課様から職業講話がありました。あいさつや時間を守ること、コミュニケーションの大切さなどを学び、8日(水)、9日(木)の2日間、お店や病院などで職場体験をしました。間近で仕事をする姿を見たり、実際に体験したりすることとおして、働くことについて考えることができました。



AEDの使い方を学びました

新潟 PUSH スタッフによる AED 講習があり、1、2年生が AED の使い方や心臓マッサージのやり方について体験しました。生徒たちは真剣な表情で説明を聞きながら、実習を行っていました。AED をいつ使う場面に遭遇するか分かりません。正しい救急法と知識を身につけておくことが大切です。いざというときに備えて命を守りましょう。



学習強調週間を終えて

第1テスト前の6月19日から25日にかけて、学習強調週間が行われました。1年生が80分、2年生が90分、3年生が100分を目標にして家庭学習に取り組みました。自分でゲームやSNSなどにふれる時間を決めて、学習に意欲的に取り組んだ生徒が多くいました。その結果、1日の平均家庭学習時間は、1年生が108分、2年生が136分、3年生が99分でした。

家庭生活において、動画視聴やゲームをする時間が長くなり、就寝が遅くなっているという課題があります。これから長期休暇に入ります。ご家庭でもゲームやSNSを利用する時間や約束について話し合ってください。充実した夏休みを過ごせるようご協力をお願いします。

若中生 活躍の記録

<p>○新潟県総合体育大会</p> <ul style="list-style-type: none"> ・卓球部(女子) 3年 9位 北信越大会出場 ・器械体操(男子)(加茂体操クラブ) 団体総合 1位 北信越大会出場 個人総合 1年 4位 種目別 ゆか3位 あん馬4位 跳馬8位 鉄棒5位 ・バレーボール(女子)(Top of Spring) 対 セントラルウィングス 2-0 勝ち 対 笹神 VC 0-2 惜敗 	<ul style="list-style-type: none"> ・柔道(男子)(加茂柔道スポーツ少年団) 個人戦 3年 2回戦惜敗 ・軟式野球(加茂クラブ) ベスト8 対 小針中 8-1 勝ち 対 新井・妙高高原・妙高 3-6 惜敗 <p>○中越地区吹奏楽コンクール 中学生Bの部 銅賞</p> <p>○新潟県ヤングバレーボールクラブ男女優勝大会 U-14 女子 第1位 Top of spring</p>
--	--

<p>8・9月の主な予定</p> <p>※夏休みになります。交通事故や水の事故などに気を付けて過ごしましょう。</p>	
8月26日(火)	2学期始業式
9月8日(月)	プール授業(～11日)
12日(金)	質問教室
17日(水)	第2テスト(～18日)
24日(水)	上級学校訪問(3年生)
25日(木)	キャリア講演会(1年生)
26日(金)	避難訓練
29日(月)	県央地区新人大会激励会
30日(火)	小中あいさつ運動(～10月1日)

～ 一人で悩まずに相談しましょう ～

新潟県SNS相談(LINEによる相談)

平日 16時00分～22時00分(受付は21時30分まで)
休日 15時00分～20時00分(受付は19時30分まで)

※7月28日(月)～8月15日(金)の期間は
相談時間が以下ようになります

15時00分～20時00分(受付は19時30分まで)



2次元コードはこちら
(令和7年度用)

以下の窓口でも同じように相談ができます

- ・新潟県いじめ・不登校等相談メール ijime@mailsouan.org
- ・24時間子供SOSダイヤル 0120-0-78310(フリーダイヤル)
- ・新潟県いじめ・不登校等相談電話 025-285-1212(通話料がかかります)

新潟県教育委員会

「新潟県 SNS 相談」リーフレット(中高生用)より抜粋